

CORRIDA

Dans votre journal du 5 juillet, Jean-François Petit a choisi d'insérer une page entière sur le livre de Francis Wolff, *Philosophie de la corrida*, traitée de façon totalement unilatérale. Le dernier ouvrage de Claire Starozinski, *La Face cachée des corridas*, décrit, démontre, dénonce ce qui se passe derrière : la torture, l'argent, les magouilles, qui rabaisent cet art à ce qu'il est réellement : le business de la torture.

Isabelle Marcoux

Sous couvert fallacieux de pseudo-culture, le livre de Francis Wolff fait l'apologie de la corrida. Il m'avait toujours semblé que pour vous, la vie était un bien précieux à respecter qu'elle soit animale, végétale ou humaine. Je pense que vous venez de perdre tout crédit à mes yeux... Dommage !

Catherine Roth
(Bas-Rhin)